
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0491/2016 der Stadtratsfraktion DIE LINKE. betreffend Einsatz von 
Leiharbeitskräften an Mainzer Schulen 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
In der Annahme, dass es sich bei der eingereichten Anfrage 0491/2016 „Einsatz von Leihar-
beitskräften an Mainzer Schulen“ um den Einsatz von pädagogischen Leiharbeitskräften han-
delt, wurde die Anfrage zur Stellungnahme an die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion wei-
tergeleitet.  
Sobald eine Rückmeldung der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion vorliegt werden wir die-
se zur Kenntnis geben. 
 
 
Mainz, 15.03.2016 
 
gez. Merkator 
 
Beigeordneter  
Kurt Merkator 



 


